

Valencia a 21 de mayo de 2013

D. Máximo González Jurado  
Presidente Consejo General de Enfermería

Estimado Presidente:

En nombre propio y en el de la Sociedad Científica a la que represento queremos trasladarte nuestra más sincera enhorabuena y profunda satisfacción por la gestión realizada que ha propiciado que Barcelona se convierta en la sede del próximo Congreso Internacional de Enfermería del CIE en 2017.

Ahora se abre un paréntesis de trabajo, análisis y reflexión, hasta su celebración, en el que la aportación de ideas y planteamientos favorecerán la construcción de lo que tiene que ser un magnífico Programa. Y es en esta línea de disponibilidad, aportación y contribución desde la que la AEC te traslada su oferta desde una perspectiva tan importante como necesaria como es la de la Enfermería Comunitaria.

Sin otro particular que reiterar nuestra felicitación quedamos a la espera de lo que puedas considerar necesario para el desarrollo de tan importante acontecimiento científico y profesional.

Recibe un muy cordial saludo.



**José Ramón Martínez Riera**  
**Presidente Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC)**